



Isis y la serpiente emplumada fue inaugurada ayer en el Museo Nacional de Antropología e Historia con la presencia de Faruq Hosni, ministro de cultura de Egipto, quien aseguró que la muestra es la mejor que ha visto fuera de su país. Explicó que por el aprecio que en su tierra se

le tiene a México han sacado las mejores piezas de sus museos, algunas de las cuales, inclusive, nunca habían salido de su territorio. "Es la primera exposición de su tipo que presentamos en América Latina" ■ Foto Marco Peláez